



L'art pour tous et vu par tous

PASSER DE L'ART DE LA POLITIQUE À LA POLITIQUE DE L'ART, C'EST LE PARI TENTÉ ET RÉUSSI PAR FRANÇOISE MARCO !

Après s'être aguerrie dans

des écoles de vie aussi variées que le commerce ou la

communication, elle a décidé de s'adonner à sa passion, l'art abstrait : "De

stages de peinture en rencontres, j'ai été retenue pour six années de formation à l'École

Supérieure des Beaux Arts de Marseille. Si comme la plupart des débutants, j'ai commencé par

des natures mortes, j'ai rapidement éprouvé le besoin de sortir du cadre. C'est un stage sur les techniques

du peintre japonais Zao Wou Ki qui me décidera à dépasser mes limites. L'acrylique, l'essence de térébenthine sont devenus mon quotidien, sans oublier bien sûr l'encre de chine".

Depuis un an et demi, l'arbre est devenu le thème central du travail de Françoise Marco qui travaille d'arrache-pied dans son atelier. Le bois flotté y côtoie des œuvres en devenir, ça et là, du papier de chine portant l'empreinte indélébile de vieilles écorces ayant subi l'assaut du temps. Et lorsque Françoise nous ouvre sa galerie personnelle, le ravissement continue, comme dans un rêve, les saveurs orangées répondant à un art plus strict, largement empreint de son vécu oriental, marqué du sceau de l'encre de chine et de la calligraphie, rivalisant avec le tempérament royal de la feuille d'or, mais toujours avec cet amour de l'art, qui la pousse à maroufler ses toiles avec amour, à les nourrir, à leur donner vie.

Quant au sens qu'elle donne à sa démarche, Françoise Marco se livre avec franchise : " *J'ai besoin de transmettre, de partager en profondeur mes émotions, ma joie. Je souhaite être un acteur moteur apportant ma contribution pour accompagner pour Istres dans la réussite de l'enjeu "Marseille, capitale européenne de la culture 2013" ; je serai l'un des artistes qui représentera l'art abstrait. Un slogan ? cela pourrait être "l'Art pour Tous et vu par Tous". C'est pour cela que je choisis pour exposer des lieux de détente ou de travail afin de partager mon ressenti avec un maximum de personnes".* ■

Françoise Marco

Portrait



" J'ai besoin

de transmettre,

de partager en profondeur

mes émotions, ma joie

et mon bonheur "

Françoise Marco De famille istréenne

PARCOURS

- Communication qui l'amène à conduire plusieurs campagnes politiques
- Artiste peintre

PROJETS

- Féria d'Istres : les 19 et 20 juin, pour la "Féria en or", ses œuvres seront présentes aux "soirées prestige" du Palio.
- Exposition à la Chapelle Saint Sulpice. Participation à "Marseille, capitale européenne de la culture 2013"
- Projet d'accrochage sur le thème de la musique à l'occasion de la Fiesta des Suds

LIEUX D'EXPOSITION

- La Table de Sébastien (Istres)
- Le Temps des Mets (Istres)
- Crédit Mutuel (Istres)
- Club des Entrepreneurs d'Ouest Provence
- La Maison de la Mer (Fos-sur-Mer)
- Centre Culturel et Sportif (Marseille)

L'ATELIER D'ART ET DE CRÉATION

WWW.MARCOCHASSAGNE.FREE.FR
© 06 46 62 89 29